

Äs Läbe voll Arbeit, äs Läbe voll Fröid,
äs Läbe voll Güeti, ou tapfer im Leid,
bis eine du gseit het, itz Muetter isch gnue,
jtz darfsch du eis löie, chum mit mr zur Rueh.

Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt, lässt viele Bilder vorüberziehen, uns dankbar zurückschauen auf die gemeinsam verbrachte Zeit mit unserer geliebten

Marie Rüfenacht-Hochuli

30. Oktober 1928 – 10. September 2022

Selbstbestimmt und pflichtbewusst bist du durchs Leben gegangen, hast manche Hürde überwunden und auch viele schöne Momente erlebt. Nach nur wenigen Tagen im Wydenhof Rubigen durftest du nun friedlich einschlafen.

Durch deine Güte und Fürsorge, die du uns und deinem Umfeld geschenkt hast, warst und bleibst du ein grosses Vorbild.

Wir danken dir für alles, was du uns gegeben hast, deine Liebe und Hilfsbereitschaft und für dein Dasein. Möge es dort, wo du jetzt bist viele Blumen und Kätzchen geben, die du immer so geliebt hast, an diesem Ort, den wir nicht kennen, aber wo wir uns einmal wiedersehen.

Die Erinnerungen an dich bewahren wir für immer in unseren Herzen, wie ein kostbares Geschenk.

Silvia Kneubühl-Rüfenacht

Erika Kneubühl

Barbara Meyer-Kneubühl mit Familie

Daniela Kneubühl mit Partner

Kurt Rüfenacht

Surin Rüfenacht

Jasmin Rüfenacht mit Familie

Beat Rüfenacht

Sie sind herzlich eingeladen mit uns Abschied zu nehmen, am Montag, 19. September 2022 um 14 Uhr in der Kirche Schüpfen. Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof findet vorher im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Silvia Kneubühl-Rüfenacht, Neumattweg 3, 3671 Brenzikofen